

AMERICO PLA RODRIGUEZ  
JOSE P. PONCE DE LEON BLIXEN  
ALFONSO M. CORTABARRIA BIDART  
JORGE FRANCISCO EGOZCUE  
SERGIO MAS DE AYALA AYALA  
MARIA JOSEFINA PLA REGULES  
ABOGADOS

CERRITO 420 - E. 404  
98 29 63 - 98 33 49  
MONTEVIDEO

Montevideo, setiembre 2 de 1974.-

Sr.  
Patricio Aylwin  
Arturo Medina  
Santiago - Chile

Muy querido amigo:

Te envío estas líneas para acusar recibo a tu interesante carta del 6 de agosto, así como a los distintos agregados que he leído con el mayor interés. Pero sobre todo quería acusar recibo a tus últimas líneas del 23 de agosto llegadas por intermedio de tu hermano Arturo con quien estuve charlando un rato muy agradable para mí, en el que nos informamos recíprocamente de nuestros puntos de vista respecto de la actual realidad de Chile y de Uruguay. Dio la casualidad de que esa misma semana estuvo con nosotros Ignacio Palma con quien también tuve una larga charla para intercambiar nuestros puntos de vista. Puedo decir que con tu envío y con estas dos conversaciones tengo una información más completa de lo ocurrido en ese país.

Deseo informarte que el día 15 de setiembre pasaremos con Marta en viaje a Lima por Santiago en el vuelo 974 de Braniff, estando en el Aeropuerto de Puduhuel de 19.52 a 20.35. No sé si te será posible ir hasta allí e incluso si en las actuales circunstancias es factible una conversación de los pasajeros en tránsito con los residentes en Chile; pero recuerdo que durante mucho años cada vez que Eduardo Frei en viaje a Europa pasaba por Carrasco le avisaba a Regules para que lo esperara en el aeropuerto y allí poder cambiar ideas aunque solo fuera una media hora porque es muy distinto el intercambio personal de impresiones que el simple intercambio de cartas. Desearía que no interpretaras esta información como un compromiso de tu parte, ni siquiera como una sugerencia mía; simplemente como lo que es: una información de una posibilidad que, si puede convertirse en la realidad de una conversación, me causará una enorme alegría.

Entre tanto, recibe tú, Leonor y los hijos un gran abrazo de Marta y mío.-

P.S.: Te agradezco muy especialmente el libro de Claudio Orrego que tuvo la amabilidad de traerte tu hermano Arturo, que no desmiente la tradicional simpatía e inteligencia de la familia.-